

Estimados lectores,

Poner a disposición un nuevo número de la revista nos genera gran satisfacción.

Quiero agradecer a los colegas que han confiado en este espacio para compartir sus producciones, a quienes han participado en el proceso de revisión y, muy especialmente, al excelente trabajo de nuestros editores, Fernanda Villarreal y Horacio Rojo.

Aprovecho la oportunidad para compartir con ustedes la grata noticia de la designación de nuestro querido Horacio como Profesor Emérito de la Universidad de Buenos Aires. Además de sus méritos académicos, quiero reconocer su incansable vocación de trabajo, su permanente contribución a la Escuela de Perfeccionamiento en Investigación Operativa y su inmensa calidad humana.

A esta buena nueva, quiero sumar la de la realización del próximo Encuentro de Docentes de Investigación Operativa y de la Escuela de Perfeccionamiento en Investigación Operativa (XXXV ENDIO – XXXIII EPIO) en la Universidad Tecnológica Nacional – Facultad Regional Buenos Aires, entre los días 21 a 23 de setiembre, de forma nuevamente presencial. Esta edición será una excelente oportunidad para recuperar los espacios de encuentro cara a cara, que tanto extrañamos durante estos dos últimos años. Si bien la virtualidad nos permitió llevar a cabo con éxito nuestros encuentros anuales y sostener los lazos académicos y afectivos que nos vinculan, sentimos la imperiosa necesidad de volver a “vernos”. ¡Los convoco desde ya a participar!

No se puede ignorar que estamos transitando tiempos difíciles, como en otros momentos de la historia de nuestro país y del mundo. En estas circunstancias resulta imperioso agudizar el ingenio, contribuir al análisis y a la solución de los problemas de manera razonada, haciendo uso de las herramientas y modelos que nuestras disciplinas proveen. Este desafío requiere de nuestro compromiso y de una visión esperanzadora. La Escuela representa un espacio indiscutible para el intercambio de propuestas, desarrollos y opiniones sobre nuestra actividad docente, de investigación, de extensión y/o de ejercicio profesional. Estamos invitados a ser protagonistas.

Antes de despedirlos quiero alentarlos a presentar propuestas de publicación en esta revista, consolidada y reconocida, que busca favorecer el crecimiento de nuestra comunidad académica.

Seguramente el contenido de este número resultará de interés y utilidad. Los esperamos en el número cincuenta y dos.

Mariana Funes  
Presidente EPIO  
mfunes@unc.edu.ar